

EZOCUP



7月14日～17日 フレペ

日本各地よりチェーンソーアーティスト達が集まり、圧巻のパフォーマンスで観客を魅了していました。今年で10回目ライブショーのテーマは「ダウンサイズ」。直径50cm以上、長さ3.65mの太い丸太から生まれた芸術的な作品の数々。展示は8月下旬まで。美桑の森に足を運び、芸術作品を楽しみませんか？



森ジャム



7月16日 みくわの森

3年ぶりに悲願の開催の森ジャム。下川の森で、ワークショップ、雑貨、飲食などの出店や、森のアート展示などで森の恵みを活用し、各々がやりたいことを持ち寄って町内外の参加者が楽しみました。



戦没者追悼式



7月15日 公民館大ホール

戦争で亡くなられた先人達に感謝を捧げるとともに、平和で民主的な住民自治の理念を推進する目的で開催されました。当日は、式典が行われ、多くの人が先人たちへ感謝を捧げました。



行燈提灯パレード



7月15日

社会を明るくする運動として、子どもたちがちょうちんを持って町内を歩きました。数年ぶりの開催で子どもたちの笑顔が夜のまちを明るく照らしました。



下川商業高校学校祭



7月16日～17日 下川商業高校

「StaRt～忘れたいと思える瞬間を～」がテーマ。初日は、各学年の衣装や団旗、映像の発表があり、午後は歌やダンス、バンドなどの芸能発表が行われました。2日目のクライマックスはクラスごと、全校のよさこいソーラン・迫力あるパフォーマンスが続き、会場は熱気にあふれていました。

